
COMITE DE SEGURIDAD CIUDADANA DE SANTA

ACTA D帥RIMERA SESIdN臆ORDINA則A D軋CO肌的ISTRITAL DE SEGURIDAD

clUDADANA化ODISEC).

En el dis蹴o de SanねMa雨, a toS 24 dia§ del mes de Febrero deI 2022, Siendo las 16:00 horas;

剛nidos enぬs instalaciones del Auditorio de la Mun闘Dis幽al de Santa Maria, S同軌はAv.

Cruz Bぬnca NO 2006; de confolm脚con eI a硝Culo 27O Decreto Sup「emo N0 010・2019JN; y

CumPliendo con eI qu血肌eStab闘O Paraねs sesienes de bs miembros deI Comit6 Distrital de

Seg面dad C如dadana 〈CODISEC)凋P脂Sidente deI CODISEC saluda a tos asis廟teS y da por白雨ada

la presente Seswh con 10S S屯ui融es miembros:

綴鎚 運搬 �:評言 �“胸部b帰す胸節請髄¥ �c珊醤o′ �照髄開脚鯖鵬〇・ 

1 �S「.JuanCarIosGarciaRomero �Presidente �AIcaldedelaMunicipalidad Dis請taldeSantaMaria 

2 �Sr.JorgeJes寄sFIo記sHueha �Miembro �Subp「efectodistal 

3 �MayorPNPSalvador托lixCamones �Miembro �Comisariodela　PNPdeC関Z 
Dolo記S ��Bl紬ca’ 

4 �Dra,Adelaida　deIRosario　Zamudio �Miembro �Representante　delMinistefro 

丁oledo ��P的Iioo 

Sra.OIgaVaIIadaresNicho �Miembro �Sec記tariaDistritaldeiasJuntas Vec血ales 

6 �Lic.ÅguedaCa巾ajaIRuiz �Miembro �A舶cuぬdoraE.MBarrioSeguro- SanBa巾)lome 

7 �Lic.M6nicaJua鳩zL6pez �Miemb調 �Rep記§entantede冊inistehodeIa M叫e「 

Ac各NロA:

駄1. Infome de los Miembrosdel CODISEC

A叩bacめn de cronog略ma de §eSiones y audiencias pd胡CaS Para el a的2022



COMITE DE §EGuRIDAD CIUDADANA DE SAN丁A MARIA

D ESARROしLO

割Sr. Presidente del CODISEC SANTA MARIA da la bienvenida a todos 10S miembros

a§istentes y de acuerdo Decreto Supremo N0 010-2019・時que modifica el RegIamento de la Ley N.O

27933- Ley del Sistema Nacional de Seg両dad Ciudadana realiza la JJRAMENTAC10N deI

MAYOR PNP Salvador F6I短Camones DoIores como nuevo miemb「O del CODISEC SANTA MARIA y

POste「iomente §O蹴a e=nfome deI avance y actividades real曲das po「 Ias d鵬rentes ins伽ciones

integ晦面eS del CODISEC.

La representante de用inisterio Pu胡co Dra. AdeIaida deI Rosaho Zamudio ToIedo cuya

Pa鵬PaC軸血e de manera virtua両ediante plat∈同ma Zoom por mctivo§ de ser persona v面e隠ble

tambi6n da a conoce「 que su ins軸C記n viene pa輔pando en 10S diferentes ope「ativos p晦ventivos

co巾ntamente con Ia PoIicia Nacional del Pe巾Municipalidad y Sub-Prefe〔餌ra, tambi色n da a conooer

Su OOm印面SO de seguir apoyando en las acciones enmarcadas en la庇ha contra Ia inseguridad

Ciudadana.

割S「. Jorge Jes晦FIo胎s Huerta en su condici6n de Sub-‘’Prefecto Dis脚aI de Santa Maria da

a oo[00er que ha venido panicipando en los dife剛teS OPerativoo inopinados con e冊nisterio Pu輔co,

Po胸a NacionaI del Pe巾y Ia Municipa購dad Dis鮒al de Santa Ma「ia con sus a鳩as de鵬ca"zacidn,

efensa C梱y Serenazgo.

La Lic, Agueda Caめajal Ruiz como ArticuIado胎de Ia Estrategia Mu鵬ectorial Barrio Seg胴

San BartoIome infoma que en coordinaci6n con Municipa鵬d se togro reaIizar trabajos para mejorar

la Plazuela deI secto「 de San BartoIom6 11 etapa, aSi mismo de=輪bajo que viene realhando con la

Policia Nacional deI Pe巾con [a Academia Deportiva pa「a幽OS de 6 a 12 a的s del sector.

La Sra. OIga Valladares Nicho oomo Sec記taria de Ia Directiva de las Juntas Vecinales del

is掘O de Santa Ma南da a oonocer que a la fecha hay hiuchas juntas vecinales oon sus Resoluciones

印cidas po=o que solicita que se realice la actualizacidn y sinceramiento de las actuaIes juntas

撃C肌ales a帥vas.

E冊ayor PNP Salvador F61庇Camones Do10記S man綱esta que ante su reciente incorporaci6n

Comisario de la Comisaria de Cruz Blanca ha podido toma「 COnOOimiento que uno de Ios

Problemas comunes en nuestro distrito es la gr引回隠ntidad de denuncias de t「afico de te「reno, asi

COmO tamb胎h el consumo de be闘as alcoh謝cas e両a via pu輔ca y eI incremento de lo§ robos a

ranse軸es en motos lineaIes y mototaxis po「 Io que pide mayor pat「ulI争je de s釧enaZgO y OPerativos

O巾untos con su instituci6n,

Laしto. M細Ca Juarez L6pez嶋presentante de冊inisterio de la M山er ma「湖esta que su equ匝

de profesionales viene desamolIando como agentes comunitarios en todo ei distrito de Santa Ma面e

ante la negativa de muchas vietimas de ¥面elencia que se niegan a realiza=as denuncias

nespondientes y solicita el apoyo para la adividad programada para el dia O8 de m創ZO POr eI Dia

acional de la Mujer,

日Sr. Presidente luego de habe「 recibido e冊fo「me de帥OS Ios miembros man掘esta que Ies

tivos a Ios eventos y fiestas ha sido constante con eI prop6s的de hace「 respetar los protocoIos

io-Segu舶ad, SOlicita a la.Policia Nacional del Per航odo eI apoyo para realizar operativos contra

割consumo de be聞as aIcohq睦S e両a via pu榔Ca COrnO SOnぬs pIazuelas y pa叩eS del distrito ya

que se cuenta con una ordenanza que proh胸e dtoho consumo. Da a conocer que en sesi6n de cons句v



COMITE DE SEGuRIDAD CluDADANA DE SANTA MARIA

nO Se aProb6 por mayo「ia el proyscto de insfalaci6n de camaras de video vigi~ancia,

《-ヽ○○　」　○○○　○l_　__ふ_臆_!霊園　　臆
00nS血cC軸de

Cen剛e monitorco y uso de la軸a 6ptica para puntos de鵬met en centros educativos y zona wi-
‾　‾ ‾　1 -ヽ7●.「‾““1"’「‾章　ヽ′ヽ′“●ヽ′ヽ〇 〇〇ヽ′U軍ヽI葛, u葛夢

精とゝh h合議-後{_ 」《 _‥__書__ 」:_▲」1_　L_.臆　書
fi en parques de nues同distrito b軸a modalidad de obras por impues書o。

EI S「 C色sar Augusto Morales Perez da a conocer que oomo segundo punto de Ia agenda §e

SO鞠aprobar la叩旧maCi6n de todas la§ SeSiones o輔arias y audiencias pu剛cas para el afio

2022 para lo cual se hace -a exposici6n de toda Ia programacidn.

AcU管RロOSこ

> Continua「 con tos operativos co申untos inopinados e鵬Ia Policia朝nicipa哩Sub-

P晦fectura y Ministe刷輔co a los esta鵬mientos que rea"zan eventos mestas〉 que no

cuentan con Ias auto高zacienes correspondie両e§.

>軸zar tos o圃VOS COn la Policia NacionaI y -a Mu噂aIidad Distrite時軸acer respetar

e=r陥rio de funcio軸ento e§tab-ecido en fas鵬ncias de Ios diferentes esfabIecimientos

> So輝tar Ia reconsideracidn para -a aprobaci6n en sesi6n de co画O de恒yecto de

insfafaci6n de c緬鵬de video vigitancia’conStruCCi6n de centraI de monitoreo y uso de la

fibra 6ptica para puntos de intemet en centros educativos y z9na胴e岬叩es de nuestro

distrito b矧a modalidad de obras po「 impuesto.

> Aprobar la programaci6n de las §eSiones ordinarias y a鵬ncias p醐cas a rcaI曲rse durante

eI a的2022 expuesta por e- Coo軸ador del CODISEC SANTA MARIA

No habiendo otro tema a trafar y siendo Ias 17‥30 horas se da po「 conc眠自a presente

SeSi6n.

Firmando en se楓de confo「midad oon el contenido del Acta.

師side髄
AIcaIde deぬMunic圃idad Dist楓de

」o鼠錐」とSUS干しO胃とS即蘭高
S調印舶○ ○il鵬劇的Sa船舶融

帥」l観a巾○高調駒場

Sub - Prefecto del Dis騨o de Santa Maria
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s。鮭轍籠鵜苫畿,。S �.L書C.AGUEDACARBAJAしRUIZ ArticuladoradelaEstrategiaMultisectorial 

Ba面0・S閲u調. 
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Repre§entantedelMinisteriodeIaMujer 


